



**4 Pièces**

**Réf. 84819706**

**2 480 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Appartement à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans le secteur prisé du Cap Martin, à quelques pas de la Principauté, ce somptueux penthouse avec vue sur Monaco est niché au dernier étage d'une petite copropriété exclusive, constituée de seulement trois appartements. Implantée au cœur d'un parc privé, avec accès direct et exclusif au magnifique sentier du littoral de Roquebrune Cap Martin, et agrémenté d'une piscine et d'un court de tennis, cette résidence offre un cadre de vie privilégié. Cette véritable villa sur le toit de 134 m<sup>2</sup> a été entièrement rénovée avec goût et raffinement en 2020. L'atout majeur de cette propriété? Son ...

In the popular area of Cap Martin, a few steps from the Principality, this sumptuous penthouse overlooking Monaco is nestled on the top floor of a small exclusive condominium, consisting of only three apartments. Located in the heart of a private park, with direct and exclusive access to the beautiful coastal path of Roquebrune Cap Martin, and featuring a swimming pool and tennis court, this residence offers a privileged living environment. This true 134 sqm rooftop villa was completely renovated with taste and refinement in 2020. The major asset of this property? Its roof terrace of 140 sqm, a ...

## LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

